



### 【田んぼの学校・6 / 12・田植え】

先日の苗取りに続き、6月12日（火）午前、糸我地区青少年育成会をはじめとする地域の方々や関係各機関の皆様のご指導の下、全校児童による平成30年度「田んぼの学校」の田植えがおこなわれました。

子ども達は田んぼの泥に足を取られながらも、一生懸命田植えに取り組みました。秋には、田んぼいっぱい黄金色に波打つ稲穂が見られることを期待します。



### 劇団「座・高円寺」によるパントマイム劇「ピン・ポン」上演 【文化芸術による子供の育成事業(巡回公演事業)】

6月12日（火）午後、本校体育館で劇団「座・高円寺」によるパントマイム劇「ピン・ポン」が上演されました。普段、あまり鑑賞することの少ないほんまもんの舞台芸術に直接触れることができ、本校の子ども達は興味津々、大喜びでした。

大都市部の子ども達に比べ、地方に暮らす子ども達は各種の芸術に直接触れることは少ないと思います。

本校ではこれからもできる限り子ども達が、文化芸術に直接触れる機会を増やしていきたいと思います。当日鑑賞に来ていただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



## 第2回授業参観・育友会親睦ソフトバレーボール大会

・田んぼの学校の電柵・ネット設置にご参加いただきありがとうございました。

6月17日（日）は本年度第2回授業参観（日曜参観）、育友会親睦ソフトバレーボール大会ならびに田んぼの学校の電柵・ネット設置に多数ご参加いただきありがとうございました。

皆様の手厚いご支援のおかげで各学年とも子ども達は落ち着いて意欲的に学習に取り組んでいます。また、午後の育友会親睦ソフトバレーボール大会での保護者の皆様のハッスルプレーを観戦させてもらう中で、今年も10月の市PTA親睦ソフトバレーボール大会も期待できるのではないかとこのうれしい予感がしました。

せっかくの日曜日、学校行事、育友会行事に1日おつきあいいただき本当にありがとうございました。

